



# La Gazette

205

Rhododendron Lausanne, société de sport alpins depuis 1910  
Edition du mois d'octobre de l'An 2024

## Edito

Chers membres, chers amis,

Et ho, et ho, on rentre du boulot mais aïe, ouille, mon dos, mes acouphènes.... Et oui, c'est en rentrant de la corvée que j'écris ces mots. Bien qu'il nous aura fallu quelques clairs, messages Whatsapp et rappels, nous avons heureusement été suffisamment nombreux pour œuvrer dans de bonnes conditions. Cela dit, il n'est pas toujours très agréable pour les organisateurs, je pense à ceux qui planifient les travaux et les repas, de n'avoir une liste des effectifs que si peu de temps avant la corvée. Pardonnez ce ton professoral, dû à une probable déformation professionnelle, mais sachez que non seulement plus on est de fous, plus on rit mais aussi plus on est de bras, plus on abat du travail. Je ne parlerai pas des repas au top du top du must que vous avez également ratés. Bref, j'en ai fini.

Bonne nouvelle et sans transition ; sachez que notre chalet devrait bientôt se targuer, dans ses annonces Airbnb et booking.com, d'avoir une vue immmmmmmprenable sur le lac et la plaine. Fini le temps où confortablement installés sur la galerie, il nous fallait pencher la tête, trouver le bon angle et espérer qu'un nuage ne vienne pas se loger dans le seul interstice nous permettant de voir la grosse gouille. Stop à cette horrible nature boisée nous narguant de son imposante verticalité, ciao les sapins, raus la forêt, finalizado la verdure !

En effet, la commune s'apprête, entre fin 2024 et début 2025, à procéder à une grosse coupe de bois dans les environs du chalet et c'est à cette nouvelle que ma foi renaît, que je cumule les religions et les dieux à vénérer, qu'eaux bénites, bâtons d'encens et autres boussoles pour trouver La Mecque font désormais partie de mon nécessaire du quotidien espérant ainsi avoir une chance que les arbres en question se trouvent entre le chalet et le lac. Mes bien chers frères, mes bien chères sœurs, reprenez avec moi tous en chœur, pas de sapin entre la galerie et le lac, pas de sapin, non pas de sapin...

*Bien à vous, El Presidente, Nicolas 1<sup>er</sup>*

## CORVEE D'AUTOMNE

J'arrive au chalet un peu plus tard que d'hab, soit vers 09h30, et il y a déjà du monde qui travaille, le bruit de moteurs est présent.

Alain, Lucien, Théo sont à l'œuvre devant le chalet, Nicolas et Frédéric font un transport de mazout depuis chez Michel (qui refait sa fosse septique : c'est curieux ce nom pour l'endroit en question, est-ce que ça voudrait dire qu'on n'est pas sûr que ça marche ?)

J'arrive de concert avec la famille Buttex au complet, Pierre-Alain, Cosette, Cédric et Déolinda, ce qui fait que le chalet s'anime encore plus.

Le mazout est transféré par Fred, les tonneaux en haut sur la galerie et Alain, qui est à la citerne, et le travail se fait par siphonage, et Fred dit : chier, je vais repuer le mazout ! Mais le transfert se fait et ils peuvent maintenant s'attaquer au bois, la scie a été sortie, et toute l'équipe à part les ancêtres PA et moi, déplace 3 stères de bois du tas à Etienne chez nous et transforme les longueurs de 1 mètre en 30 cm et le range bien aligné sous la galerie.

Pierre-Alain et moi pendant ce temps sommes chargés de la mise en place et en service des nouveaux détecteurs incendie. Avec des explications en plusieurs langues, qui semblaient être particulièrement claires, on a dû finalement prendre une boussole et un altimètre pour arriver à les faire fonctionner, mais grâce à un coup de pouce de Michel (qui a fait exactement ce qu'on faisait précédemment), alors qu'on perdait espoir, c'est rentré dans l'ordre et ça fonctionne.

Une couverture d'extinction ECA dans son support a été posée au-dessus des linges suspendus à l'entrée près du frigo. On ne l'a pas essayée, car j'ai l'impression que pour la replier et remettre dans le support ça ne doit pas être facile.

René et les dames pendant ce temps préparaient le diner et l'apéro, qu'on a pu prendre sur la terrasse au soleil à 12h30.

Le repas préparé par René était un hachis parmentier préparé selon la recette de Philippe Etchebest, et qui était très bon, avec salade, fromage et pour le dessert un cake de Cosette.

On n'a pas trop pétouillé, reprise du travail pour un peu terminer ce qui avait été entrepris, et la scie en avait marre, la première lame a dû être remplacée, et la seconde qui était neuve peut-être, a été endommagée lors du blocage dans un nœud, et en même temps la courroie de transmission s'est déboîtée contre le moteur et s'est déchirée.

C'est donc la poisse, mais cette scie on parlait de son remplacement éventuel, donc il devient certain !

Je suis parti vers 16h30, en laissant le reste de l'équipe finir, et René en préparation du repas de soir, toujours un régal.

C'était comme d'habitude sympa, et un grand merci à tous.

Chier, j'étais l'ancêtre et je crois bien que c'était la première fois !

*Juan*







## Procès-verbal de l'assemblée du 5 octobre 2024 au chalet

6 participants présents : Alain, Lucien, Cédric, Pierre-Alain, Nicolas et René

L'apéro bat son plein, les douces odeurs du menu chasse nous proviennent de la cuisine quand l'assemblée est ouverte par le président Nicolas à 17h20.

### Lecture du PV :

Le PV de l'assemblée de septembre est lu et accepté tel quel.

### Correspondance :

Un courriel de l'ECA pour quelques précisions sur les travaux à effectuer.

Une lettre du service des forêts de la commune de Montreux pour nous annoncer qu'une coupe aura bien lieu dans les alentours du chalet entre fin 2024 et début 2025. Nous leur retournerons ce courrier signé afin de leur confirmer l'autorisation de coupe sur nos parcelles et la récupération du bois par la commune.

### Manifestations :

La corvée s'est bien passée, les travaux prioritaires prévus sont finis, à savoir du transport et de la coupe de bois, du remplissage de mazout ainsi que de l'installation de nouveaux détecteurs de fumée.

L'assemblée de novembre est organisée par Laurent, infos prochainement.

Un rappel est fait sur la date de l'assemblée générale, le 30 novembre au matin, avec un repas le midi à Cossonay, comme l'année dernière.

Chalet :

La scie à ruban utilisée depuis de nombreuses années met de plus en plus de temps à être opérationnelle. Elle est aussi extrêmement lourde et a une sécurité toute relative pour dire le moins. Il est peut-être temps de réfléchir à une alternative.

Caisse :

René écrira aux membres qui n'ont pas encore payé leur cotisation.

Web :

R. à S.

Divers et propositions individuelles :

Cédric a une bonne idée pour la sortie des anciens 2025. Affaire à suivre. L'assemblée est close par Nicolas à 17h55.

*Le président : Nicolas*



## *Manifestations 2024*

*2 novembre*

*Montage télési*

*7 novembre*

*Assemblée mensuelle*

*30 novembre*

*Assemblée générale et repas*

### **Annonces d'occupation du chalet**

*31 décembre-2 janvier -  
Théo Bovard – env. 6 pers.*

### **La Rédac**

Sabine Bovard  
Rte du Village 45b,  
1040 St-Barthélemy  
021 / 731 56 08 – 077 / 402 62 12